



Imagen de archivo del rector de la USAL, Daniel Hernández. ICAL

El Consejo de Gobierno de la USAL lanza un grito de socorro

En la sesión celebrada ayer se aprobó una declaración institucional en defensa de la institución que pone de manifiesto los problemas que atraviesa

SALAMANCA
El Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca aprobó ayer una declaración institucional en defensa de la institución que pone de manifiesto los «graves pro-

blemas» a los que se enfrenta y que según informaron incluso pueden «comprometer» su futuro y el de su entorno social y económico. Por ese motivo, solicitaron en la misma el apoyo de todos los agentes so-

cioeconómicos, tanto públicos como privados, para que promuevan las medidas que reviertan esta situación.

En los últimos años denunciaron que la Universidad de Salamanca

ha perdido cerca de 350 trabajadores y ha sufrido una «merma» en la financiación que recibe para afrontar sus gastos de personal de más de 20 millones de euros. Teniendo en cuenta que su plantilla es una de las más envejecidas de todo el sistema universitario español, esto supone que es una de las que más capacidad pierde y de las más afectadas por la reducción de su presupuesto. Por ello, la declaración contempla, igualmente, solicitar el apoyo explícito de los agentes socioeconómicos a la denuncia del grave problema que puede llegar a suponer esta situación en un entorno que tiene en la Universidad uno de su más importantes activos, según recoge Ical.

En el Consejo de Gobierno celebrado ayer explicaron que también se ha dado el visto bueno al anteproyecto de presupuesto del ejercicio 2015 que asciende a 200.276.805 euros, lo que supone siete millones de euros menos que en 2014, como resultado de una reducción en la recaudación por tasas, fundamentalmente, las asignadas a los cursos de adaptación que están ya en extinción. También se ha aprobado el techo de gasto situado en 223.703.356 euros, gracias a la posibilidad de ejecutar el remanente afectado no presupuestado, el promedio de las generaciones de crédito del periodo 2011-2014 y el remanente genérico de 2013.